



COMPAÑÍA DE TEATRO VISIÓN IMPOSIBLE

La Compañía de Teatro Visión Imposible, se desarrolla bajo el seno de la organización Agassi, la cual está abocada al apoyo, rehabilitación e inserción social de las personas ciegas y con limitación visual. Se encuentra en funcionamiento desde 2012 hasta el presente y sus áreas de desarrollo han sido la artesanía, el baile y el teatro.

Los inicios del colectivo se encuentran en la formación del taller teatral Luciérnaga, en 1998, donde los asistentes podían experimentar las artes escénicas de manera directa y lúdica. Posteriormente, se desarrolla un taller de teatro con el actor y dramaturgo Mauricio Güichapani, en el cual siete alumnos ciegos y limitados visuales integraron el elenco. Debido al gran interés y trabajo altamente disciplinado de los asistentes, el taller comenzó a profesionalizarse, transformándose en la Compañía de Teatro Visión Imposible, llevando a cabo sus primeras presentaciones formales en el día Nacional del Teatro, y llegando a participar internacionalmente en el Encuentro de Teatro Juvenil en Río Turbio, provincia de Santa Cruz, Argentina.

El trabajo efectuado puede circunscribirse en la denominada Psicoterapia, donde un grupo de actores desarrollan teatro de ciegos en que, por medio de las artes escénicas, se plantea la vida, realidad y sentimientos de las personas que se desarrollan en esta circunstancia. Además, la compañía integra el lenguaje inclusivo dentro de sus montajes, afianzando el vínculo entre el espectador y actores en torno a la consecuencia de sus orígenes creativos, sumando el humor negro como un punto dramático clave, el cual desarrolla la esencia de esta reconocida compañía magallánica.

Actualmente, la compañía teatral se encuentra creando un nuevo montaje denominado "Que vuelvan los lentos", donde se tratan temáticas en torno a la sexualidad de las personas ciegas, la cual se estrenará en el reconocido "XXVII Encuentro Interregional Teatro Bajo la Lluvia", que se realiza en Carahue 2019.

Hoy en día, y después de siete años de funcionamiento, el grupo teatral está conformado por siete personas: las actrices Ester Andrade Oyarzo, Diana Bórquez Urra y Jessica Torres Levicán, y los actores Raúl Ovalle Gallardo, Luis Triñanes Córdova; el director y dramaturgo Mauricio Güichapani Miranda; y el sonidista e iluminación Claudio Oyarzo Agoni. El elenco ha atesorado la forma de hacer y presentar el teatro, lo que ha repercutido de manera directa en el público de Magallanes, quien ha rescatado el que los mismos actores sean personas no videntes que tratan las temáticas que aquejan a esta comunidad.

Contacto:

Avenida Chiloé 944, Punta Arenas
Teléfono: (56-61) 2245773